

LA SIMA DE MORGA

Vieja leyenda de Morga

También se decía que vivían sorgiñas en Sorginzilo, una sima que está próxima a la iglesia parroquial de Morga. Por eso, los vecinos de este pueblo evitaban acercarse por aquel lugar una vez que había anochecido.

Sin embargo, hubo al parecer en el pueblo una muchacha, que presumía siempre de valiente, que una noche apostó con otras amigas que ella era capaz de ir sola al inquietante agujero, y proferir algunas impertinencias contra las moradoras del mismo, en las que evidentemente no creía en absoluto.

Seguramente lo hizo, sí, pero no podemos confirmarlo, pues de la imprudente lo único que se encontró al día siguiente fue una prenda íntima que llevaba puesta aquella famosa noche. Estaba colgada de una zarza, a la entrada de Sorginzilo, y completamente desgarrada y con manchas de sangre.



Morgako elizaldea, guztiz urbanizatuta dago.